

DECLARACIÓN DE LAS MUJERES

**Santa Marta, Magdalena
Mayo 30 de 2001**

Las mujeres presentes en la Asamblea Numero 47 de CEDECOL, reconociendo el papel que Dios nos ha encomendado en la Sociedad y en la Iglesia a través de sus diferentes ministerios,

CONSIDERAMOS:

1. Que a través de la historia bíblica, las mujeres hemos desempeñado un papel vital en el cumplimiento de la voluntad de Dios.
2. Que hemos sido pilar fundamental en la construcción de la sociedad.
3. Que hemos permanecido fieles y constantes en la vivencia de fe, la practica de los valores del Reino de Dios y el cuidado ministerial de la Iglesia de Cristo.
4. Que para un reconocimiento y desarrollo de los dones y talentos que poseemos como mujeres requerimos de la conformación de un espacio integrador.
5. Que la situación actual del país demanda la presencia activa y organizada de las mujeres cristianas, contribuyendo a desplegar actividades de reconstrucción del tejido social y de la unidad familiar.

PROPONEMOS:

1. Crear la red nacional de mujeres cristianas como programa de CEDECOL.
2. Tener representación en la mesa directiva de CEDECOL
3. Representación femenina en las secretarias regionales de CEDECOL y que a su vez hagan parte de la Comisión de Derechos Humanos y Paz de CEDECOL
4. Espacios de Capacitación y asesorías a las mujeres en las diferentes áreas ministeriales
5. Creación de ministerios eclesiales de atención a las mujeres víctimas de las diferentes formas de violencia en Colombia.

Despierta, despierta, Débora, despierta y entona una canción. Jueces 5:12

LUCAS 1:46-55